

## 平成24年度『卒団証書授与式』答辞

平成24年度 各務原市スポーツ少年団野球部会所属6年生を代表して一言お礼を申し上げます。

僕たち16団151名は本日をもちまして卒団することになりました。

在団中は、各務原市軟式野球連盟の皆さま、野球部会の林部会長さま、海津審判長さま、審判団のみなさま、各団会長のみなさま、そして監督、コーチ、母集団の皆様方には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

そして今、中央野球 小林監督さまより心あたたまる送辞をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

今、思えば暑い日も寒い日も、厳しく、やさしく、監督・コーチに野球を教えて頂きました。僕達のチームを決して強いチームではありませんでしたが、仲間とともに戦い、試合に勝っては笑い、負けては泣き・・・野球を通して勝負の厳しさ・野球の楽しさ、そして助け合うチームプレイの素晴らしさを学びました。

そして今日、この卒団式で、泥まみれになり、汗をながしたこのユニフォームを脱ぐこととなります。僕達はこれから中学生になり新しい道を進んでいきます。そして、それぞれの道でまた新しいユニフォームを着て走り出します。

監督・コーチ、お父さん、お母さん、今まで本当にありがとうございました。これからも成長していく僕達を見守っていてください。

僕達は野球というスポーツを通じて仲間との絆を覚えていただきました。

これから中学に進んでもスポ少魂で頑張っていきます。支えてくださり本当にありがとうございました。

平成25年3月3日

各務原市スポーツ少年団 野球部会卒団生代表

蘇原第二野球 キャプテン 棚橋 亮太